

# Patrick et Danielle de Giovanni

## Edito



**Trois ans déjà..., c'est avec une joie sincère que nous regardons le chemin parcouru par DAPAT. Ce qui était au départ un concept et une stratégie, l'envie commune de venir en aide aux femmes en situation de détresse en mettant nos compétences et nos moyens au service des associations qui agissent pour ces femmes, est devenu une réalité et un organisme vivant et dynamique qui n'a de cesse d'apprendre et de grandir.**

**D**APAT est une réalité avec six partenariats durables conclus avec des associations remarquables et un foisonnement de projets de partenariats. Cette stratégie sera poursuivie et amplifiée dans les prochaines années.

Mais DAPAT est aussi un organisme vivant et dynamique grâce à la richesse du tissu associatif au service des femmes en détresse et à l'enthousiasme et les compétences d'une superbe équipe d'une quarantaine de bénévoles.

Pour le découvrir, il nous a fallu faire tout un travail d'orfèvre : trouver, référencer et prendre contact avec toutes les pierres précieuses associatives déjà présentes sur le terrain.

Et si la France regorge de pépites, nous avons vite compris que leur manque de visibilité était un frein considérable à leur développement.

Nous avons répondu à ce besoin en organisant les Prix DAPAT, un moyen de leur offrir visibilité, reconnaissance et récompenses financières pour certaines. Avec une centaine d'associations candidates en deux éditions, c'est un succès immédiat qui donne de l'allure au vaisseau DAPAT qui est rejoint par toujours plus de bénévoles dont l'esprit d'équipe et la diversité ouvre le spectre des possibles.

Venant tous les deux de l'univers de l'entrepreneuriat, il nous tenait à cœur d'aborder les enjeux de ces associations d'un point de vue d'entrepreneur social,

en faisant d'abord un diagnostic de l'existant puis en proposant des formations et des conseils personnalisés. Nous avons donc favorisé les ponts et les échanges de compétences entre elles, ce qui nous a tout naturellement poussés à la création d'un cercle vertueux d'associations qui s'entraident, apprennent les unes des autres et font des pas de géants parce qu'elles le font en symbiose.

C'était la naissance de DAPAT Créateurs de Liens, réseau que nous comptons développer et formaliser que ce soit sous la forme d'une plateforme d'échanges ou d'un lieu unique et original qui puisse être à la fois l'observatoire, le conservatoire et le laboratoire des associations partenaires.

Un autre enjeu essentiel s'est révélé grâce à ces échanges : le besoin de locaux d'activité ou de logements d'urgence, dans des conditions bien adaptées aux associations. Nous décidons alors de monter la Foncière Sociale DAPAT, qui a pour objectif d'acheter des biens immobiliers qui correspondent aux besoins précis des associations et de leur louer à un prix abordable, avec des baux de longue durée. La Foncière Sociale DAPAT est déjà opérationnelle et travaille sur plusieurs projets.

Dans ce 4<sup>ème</sup> numéro de DAPAT magazine, nous continuons à explorer et analyser les situations de détresses des femmes, des causes aux solutions proposées en caractérisant les besoins essentiels à satisfaire pour leur permettre de se reconstruire.